

Einreichendes Amt/Sachgebiet: Stadtratsfraktion
Bearbeiter: DIE LINKE.

Drucksache-Nr. 109-20

Beschlussvorlage

Ausschuss	Datum	Ö	NÖ	genehmigt	genehmigt mit Änderung	abgelehnt
SKS	07.09.20		X			
VWFA	10.09.20		X			
STR	24.09.20	X				

TA	VWFA	Stadtrat
<u>Beschluss-Nr.</u>	<u>Beschluss-Nr.</u>	<u>Beschluss-Nr.</u>

Anzeige-/ Genehmigungsbehörde:
Gesetzliche Grundlage der Anzeige-/Genehmigungspflicht:

Die Übereinstimmung der Satzung mit der EU-Dienstleistungsrichtlinie wird bestätigt:
_____ Unterschrift Amtsleiter

Beteiligte Ämter und Sachgebiete: **siehe Stellungnahme der Verwaltung**

Überplanmäßige Bereitstellung von finanziellen Mitteln für die Errichtung eines eingezäunten Beachvolleyballplatzes auf dem Sportplatz des DRK Jugendhaus Nord "YOZ"

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, 80.000 € für die Errichtung eines eingezäunten Beachvolleyballplatzes auf dem Außengelände des DRK Jugendhauses "YOZ" bereitzustellen. Als Deckungsquelle sind die im Haushalt geplanten Betriebskosten des Freibades Elberitzmühle zu nutzen.

Beratungsergebnis

Beschlussgremium: Stadtrat						Sitzung am: 24.09.2020		Legende	
Einstimmig	Stimmenmehrheit	Ja	Nein	Enthaltungen	Befangenheit	abweichender Beschluss (Rückseite)		STR	Stadtrat
								SKS	Schule, Kultur, Soziales
								TA	Technischer Ausschuss
								VWFA	Verwaltungs- und Finanzausschuss

109-20**Begründung/Sachdarstellung:**

Das DRK Jugendhaus YOZ weist viele Freizeitangebote für Kinder, Jugendliche, junge Erwachsene und junge Familien auf. Unter Anderem locken Angebote wie die Skaterbahn, das Tonstudio, Proberäume und der Kunstrasenplatz viele Menschen unterschiedlichster Altersstruktur auf das Gelände des Jugendclubs. Seit geraumer Zeit wird auf dem Außengelände ein Beachvolleyballplatz geplant, um das Angebot des "YOZ" zu erweitern und den Interessen des Klientel Rechnung zu tragen.

Im Zuge dessen wurden bereits erste vorbereitende Arbeiten durchgeführt. Da der Beachvolleyballplatz vor Vandalismus bzw. unsachgemäßer Nutzung geschützt werden muss und die Sicherheit des Klientel oberstes Gebot hat, muss dieser Bereich eingezäunt sein. Hierfür ist die Erweiterung des bereits bestehenden Zaunes geplant, sodass der Beachvolleyballplatz direkt an den bereits bestehenden Sportplatz angegliedert werden kann.

Da das Freibad zur Elberitzmühle in der Saison 2020 geschlossen bleibt, sind die dort als Betriebskosten geplanten Mittel im Haushalt frei und sollten für Freizeitangebote unter freiem Himmel Verwendung finden.

Anlagen:

Anlage 1: Antrag der Fraktion DIE LINKE.

Anlage 2: Stellungnahme der Verwaltung

Anlage 3: Stellungnahme Jugendparlament